
Compte-rendu
 Comité directeur ligue de Normandie des échecs

12 juin 2023

Ouverture de la séance à 20h30 en visioconférence

Membres présents :

VAUGEOIS Cyrille (Président) , DELABARRE Olivier (Vice Président), ADELINE Bruno (Trésorier), VIOLETTE 
Didier
 
Membres absents excusés : 

TOURNABIEN Bruno, CLIN Christian, MARECHAL DINELLI Anne, VAUGEOIS Sylvaine, DELABARRE 

ORDRE DU JOUR :

 Bilan technique de la saison   

- Bilan des interclubs

Pas de match de barrage pour monter en N4 

Suite au refus d'accession de Grand-Quevilly en N3, c’est le club de Rouen 2 qui est repêché. 

La nouvelle direction du club de Grand-Quevilly souhaite évoluer en N4 l’an prochain.

Les clubs de N4 ont confirmé leur participation pour l’an prochain.

Interclubs jeunes : St-Lô remonte en N1 alors que Gonfreville descend.

La ligue devrait avoir un groupe complet en N2 jeunes avec 8 équipes mais Dieppe indique son forfait 
général dans ces interclubs.

Les  bulletins d'inscriptions  pour la Régionale seront envoyés en septembre.



- Bilan des compétitions 

Pas d’organisateur cette année pour la coupe de la parité et le rapide féminin est peu attractif.

2 équipes finalistes en finale 1er et 2 juillet à la Roche-sur-Yon en coupe Loubatière : Evreux et Lisieux

- Commission jeunes

Championnat de France : Bilan moins satisfaisant que l’an dernier mais nos meilleurs espoirs sont montés 
de catégorie pour la plupart.

 Effectifs de la Ligue  

La ligue compte aujourd'hui 2890 licenciés (1356 A et 1534 B) contre 2457 licenciés la saison 
précédente (1126 A et 1331 B) 

C’est un record depuis la fusion des 2 ligues. 

 Nouvelle charte graphique de la Ligue  

Comme promis, nous avions décidé de revoir la charte graphique de la Ligue et missionné Olivier 
Delabarre de voir avec son graphiste. Après une discussion lors du précédent CD.

Elle sera présentée à la prochaine AG avec le nouveau site et sans doute le livret.

 Point de situation sur le club de Grand-Quevilly  

Suite à l’association culturelle de licencier son entraîneur historique, le président Xavier Larivière et 
son bureau ont annoncé leur démission et la plupart des membres de GQ ont créé un nouveau club 
à Saint-Étienne du Rouvray

Finalement le club continue. M. Pierre Beaudouin a repris le flambeau avec Nathalie Geyssens.
Le club souhaite jouer en N4 l’an prochain. 

Le club n’aura pas d’arbitre en septembre contrairement au règlement 

 Bruno Adeline précise que le club a jusqu’au 30 avril 2024 pour avoir un arbitre et qu’une 
dérogation d’un an est possible

Pour la demande de Grand-Quevilly, la demande n’est pas recevable car la raison des tensions au 
sein du club ne peut pas être retenue car à la même date, l’équipe 1 a joué.



 Point sur la rémunération des entraîneurs  

Je laisse Bruno évoquer la situation rencontrée avec le club de St-Lô

Bruno  signale  qu’il  est  difficile  de  payer  les  entraîneurs :  Pas  de  contrat  entre  le  club  et  les
entraîneurs.

Cyrille VAUGEOIS va échanger avec le club pour trouver une solution.

Pour  la  saison  prochaine,  il  est  proposé  de faire  une  convention  avec  le  club,  la  famille  et
l’entraîneur et de prévoir une rencontre avec les champions.

 Préparation de la saison 2023-2024  

Bruno a envoyé un calendrier prévisionnel comme tous les ans.

Date de l'AG ordinaire : 30 septembre 

 A noter que l’AG 2024 sera élective.

Appel à candidature pour l'organisation :

- Championnat de Normandie jeunes 

- Rapide féminin 

- Organiser la finale des championnats académiques

- Coupe de la parité

- Nationale 2 féminine 

Fixer une date limite de dépôt des candidatures 20 septembre pour le chpt de Normandie et le 15 
novembre pour les autres.

Chpt de Normandie adultes à définir : Possible à organiser dans le cadre d'un Open 

Interclubs : Date d'envoi des inscriptions, ne pas oublier de demander le paiement par virement 
bancaire 
20 € pour la N4 et 10 € pour la Régionale
 
Responsables de Groupes : Christian et Didier en N4. Christian en Régionale.
Christian et Étienne en N3 jeunes
Christian et Didier confirment leur réengagement. Une réponse est attendue de la part d’Étienne 
pour la N3 jeunes.



 Questions diverses  

Olivier propose de remettre des coupes aux champions des interclubs à l’AG

Il est décidé de récompenser dès la prochaine AG.

8 coupes gravures 20 et 25 € par coupe

La séance est levée à 22h

Le secrétaire général   Le Président

Christian CLIN Cyrille VAUGEOIS

  


